

Tips vom 11.7.07

Anlinzen: Wo Linz Linz ist

LINZ. Wie erkennen oder wissen wir, dass Linz Linz ist? Mit dieser Frage beschäftigt sich das fotografisch-bildnerische Ausstellungsprojekt „Anlinzen“ von Christian Hofstadler und Otto Ruhsam. Die Vernissage findet am Mittwoch, 11. Juli, um 19.30 Uhr im AKh Linz (Bau A) statt.

Mit dem Projekt „Blickpunkte – Anlinzen“ – bestehend aus einem fotografischen Teil (Christian Hofstadler) und einem bildnerischen Teil (Otto Ruhsam) – soll versucht werden, die architektonischen Wahrzeichen von Linz in einer besonderen Weise sichtbar



Die Ausstellung „Anlinzen“ zeigt das Wagner-Jauregg als ein Identifikationsmerkmal von Linz auf.

zu machen: In der fotografischen Darstellung wird die eindeutige Identifikation von typisch urbanen Linzer Ansichten durch entsprechende Kamerastandpunkte und Bildausschnitte zunehmend aufgelöst.

Jedem der Fotos ist ein grafisches Bild zugeordnet, das sich auf bestimmte Details der fotografischen Vorlage reduziert.

Vernissage
Mi., 11. Juli, 19.30 Uhr
AKh Linz
Die Ausstellung läuft bis
1. September 2007